

Varias bibliotecas sacarán los libros a la calle

La campaña, impulsada por el Departamento de Cultura, pretende incentivar la lectura entre los ciudadanos.

Las bibliotecas públicas de Amurrio y Nanclares de Oca (Álava), Arrasate, Andoain e Irún (Gipuzkoa), y Erandio, Markina-Xemein, Iurreta y Zalla (Bizkaia) participan en la campaña "Irakurri", dirigida a "sacar los libros a la calle".

Esta campaña está impulsada por el Departamento vasco de Cultura, con el fin de incentivar la lectura y el uso de los servicios que prestan las bibliotecas.

En un comunicado, la organización ha explicado que algunas bibliotecas optan por sacar sus libros directamente a la vía pública, mientras que otras se van "de tiendas", "de bares" o "de médicos".

Aunque la mayor parte de las bibliotecas públicas harán coincidir las actividades con el día mundial de libro, otras como las alavesas de Amurrio y Nanclares de Oca, realizarán sus acciones durante la primera semana de mayo.